
　　　　　　　　　　　　令和６年度草牟田幼稚園「保護者評価」結果について

全クラスの合計 提出数7４（8４.１％）

領域 番号 評価項目 4 3 2 1 平均

1
　園は、園長だより、主幹だより、保育計画、クラスだより、メール、
ホームページ等により子どもたちの活動等を伝えている。

61 13 0 0 3.8

2 　園は、明るく、楽しく、ぬくもりのある園づくりに努力している。 64 10 0 0 3.9

3 　園は、子どもたちの成長に結びつく教育を行っている。 63 10 1 0 3.8

4 　園は、家庭と連携して教育・保育を行っている。 57 16 1 0 3.8

5
　園は、清掃及び整理整頓等の徹底により、清潔感のある気持ちの良い
環境づくりに努めている。

63 10 1 0 3.8

6
　園は、教室や廊下等において写真や子どもたちの作品等を掲示するなど
して、教育的環境づくりに努めている。

66 6 2 0 3.9

7 　園は、安心・安全な環境づくりに努めている。 62 12 0 0 3.8

8 　職員は、子どもや保護者の悩み等の相談によく対応してくれる。 62 12 0 0 3.8

9 　職員は、電話の応対、あいさつ等のマナーが身に付いている。 61 13 0 0 3.8

10 　職員は、保護者等のみなさまにぬくもりのあるかかわりをしている。 58 16 0 0 3.8

11 　子どもは、楽しく元気に登園している。 63 11 0 0 3.9

12 　子どもにやさしい心、おもいやりのある心が育っている。 58 16 0 0 3.8

13 　毎日の合掌・礼拝等の実践により、子どもの心が落ち着いてきている。 37 34 3 0 3.5

＜保護者からの主な意見＞

〇　職員の対応に関しては，たくさんの感謝の言葉をいただきました。ありがとうございました。

保
育
活
動
等

保
育
環
境

職
　
員

子
ど
も

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和７年１月１０日
保護者の皆様へ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　草牟田幼稚園長

　皆様方にご協力いただきました、令和６年度の園運営に関する評価結果をお知らせします。８８人の長子数に対しまして，７４人の方か
ら回答をいただきましたので，回収率は８４．１％となります。ご多用の中，評価へのご協力ありがとうございました。
　各項目ごとの平均点としては，どの項目も３ポイントを超えていますが，「あまり当てはまらない」と回答された方もいらっしゃいますので，
それらの項目については真摯に受け止め，今後も全職員で取り組んでまいります。
　皆様方のご意見も記載させていただきました。本園では，全ての職員で全ての子どもたちを見守り育てていこうと考えています。何か
ありましたら，担任はもちろんのこと，園長・主幹をはじめ園の職員にお気軽に声をかけてください。手を携えて，子どもたちの健やかな
成長を促していけたらと思っておりますので，ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

【評価点数】４ ：よく当てはまる、３：やや当てはまる、２：あまり当てはまらない、１：まったく当てはまらない

＜保護者からの意見＞

〇　職員の対応や運営に関して，たくさんの感謝の言葉をいただきました。ありがとうございました。

・いつもありがとうございます。幼稚園を楽しんでくれるのも先生たちのおかげです。ご迷惑をおかけすることもあると
思いますが、これからもお願いいたします。

・全ての先生方がわが子のことを気にかけてくださり、毎日はなしかけてくれることがとても嬉しく思います。これから
もよろしくお願いいたします。

・お迎え時や連絡帳などで何があったかをきちんと報告してくださるので、安心して預けられます。また、子どもが園で
学んだことを家でも共有してくれるので、成長を感じることができ、有難く思います。

・行きしぶりもなくなり、楽しく幼稚園に通えるようになってきました。優しく寄り添ってくれる先生方のおかげです。
ありがとうございます。

・先生方のおかげで、元気に育っていると思います。いつもありがとうございます。

・毎日ありがとうございます。

・あばれん坊なわが子を楽しく登園できるよう対応していただき、ありがとうございます。



カ　今年度からフェンスがついて、安心して駐車できます。

➡　以前連絡してありますが、紙媒体を希望される方は、担任に申し出てください。

ウ　連絡帳にて連絡・相談することが多いのですが、相談したことに対しての返答が無いままの状態が続くことがありま
す。何らかの反応があると助かります。

➡　申し訳ありません。早い返答に努めます。もし、返答がない場合は、送迎時に一声いただければ助かります。

エ　駐車場が満車の際、一周回ってくると壁際に他の車が停まり、順番を越されることがあります。駐車場のスペースが
増えるとありがたいです。

オ　駐車場が園内の敷地になくてもよい気がしますが（安全の為）、近くに駐車場があれば歩いて来られる等で、随分安
全な環境になりそうだと思います。施設基準等の理由でできないのかもしれませんが。

・毎日楽しく登園しています。お友だちの話、先生とお話したことなど、嬉しそうに報告してくれることで、園生活が充
実していることが窺えます。どうもありがとうございます。

・毎日温かいご指導ありがとうございます。担任の先生をはじめ子どもの成長段階にあわせて評価していただき、園での
様子やできるようになったことなど知れてうれしいです。

・子どもが毎日楽しく登園できているのは、先生方のおかげだとおもいます。いつもありがとうございます。

○　職員の対応や運営のあり方について

ア　園だよりやクラスだよりを紙にしていただきたいです。（アプリ内だと少し見えづらいです）

・いつもお世話になっております。自分からお預かりをお願いしてくるくらいに、幼稚園で過ごすことが楽しく毎日安心
して通園しております。先生方や職員の方々のおかげと感謝しております。ありがとうございます。

・いつもお世話になり、本当にありがとうございます。引き続き、よろしくお願いいたします。

・上の子の代から５年間大変お世話になりました。今後の先生方そして草牟田幼稚園の益々のご発展を心よりお祈り申し
上げます。

・安心して子供たちを預けることができています。いつも本当にありがとうございます。

・いつもお世話になっております。毎日楽しく登園させていただき、先生方からの声かけ、関わりとてもありがたいで
す。発表会も人数制限等改善していただき、みんなで楽しんで観ることができよかったです。

・ホームページのお知らせの更新、密かに楽しみにしています。

・いつも子どもたちに愛情をもって保育していただきありがとうございます。

・先生方のおかげで子どもも園生活を楽しんでいます。私自身も安心して送り出し、預けることができています。優しく
見守っていただき、ありがとうございます。

・いつも愛情たっぷりに子どもたちを見守り、ご指導くださってありがとうございます。日曜日でも「今日はどうして幼
稚園ないの」「幼稚園、プリキュア終わったら連れて行ってね」というぐらいに幼稚園が大好きです。どの先生であって
もいつも気持ちのよい挨拶をしてくださいますし、子どもが毎日楽しく過ごせているということが何よりだと思います。
これからもどうぞよろしくお願いします。

・担任の先生の指導方法は奥行きがあり、教え方も素晴らしく日々感銘を受けております。副担任の先生も愛情をもって
接してくださり感謝しております。他の先生方優しくお声かけくださり、いつも安心して園生活を送らせていただいてお
ります。ありがとうございます。

・子どもの成長を優しく見守ってくださり、本当にありがたいです。毎日とても楽しかったと言って帰っています。

・毎日楽しそうに登園しています。毎日お預かりがよいというぐらい、みんなと過ごすのが大好きみたいです。いつもあ
りがとうございます。

・今年は役員になり不安でしたが、いつも親身になって協力してくださり、本当に感謝しております。先生方のおかげ
で、子どもたちも幼稚園が大好きです。来年も宜しくお願いいたします。

・いつも子どもたちのためにありがとうございます。

・いつもお世話になっております。入園当初は行きたがらないことや泣くことも何度かありましたが、一日一日成長を感
じ、今では楽しく登園して、今日何をしていたかなど教えてくれたり、楽しかったと色々と話をしてくれています。これ
も先生方の教育や支えの中で子どもの成長をたくさん感じています。これからも時には厳しく、そして温かく子どもたち
に接してください。これからもよろしくお願いいたします。

・いつも明るく楽しい先生方に囲まれて、子どもも楽しそうに過ごしています。ありがとうございます。

イ　私自身がアプリ内のおたよりを読むのが苦手で、あまり見なくなってしまって、すみません。

・登園はまだ渋りますが、降園する時は、幼稚園楽しかった早くいきたいと言うようになりました。自宅でも弟への対応
が園で学んできたのかなと思う行動や言葉遣いが多々見られるようになりました。先日行われたなかよし発表会も入園式
の時とは考えられないくらいの成長ぶりに感動しました。今後もよろしくお願いいたします。

・登園時など子どもの様子を見ながら声をかけていただき、どうしてもというときは階段まで付き添わせてもらったり
と、いつも温かく支えていただきありがとうございます。去年は泣いてばかりでしたが、今年度は預かりがいいと言うほ
ど、幼稚園を楽しんでいて、毎日感謝です。

・幼稚園で先生やお友だちと一緒にあそぶことが楽しいみたいで、幼稚園が大好きです。いろいろな行事をとおして子ど
もの成長を感じることができ、ありがたく思います。できることも増えてきて、家でも感心させられます。ありがとうご
ざいます。



サ　読み書きや数字などを取り入れてほしい。

➡　本園では、国の方針である「幼保連携型認定こども園教育・保育要領」を進めています。幼稚園での読み書き等につ

いては、幼稚園生活や保育を通して、文字や数字などに必要感や使えるようになりたいという興味・関心などの学びの芽
生えを育むことがねらいとなっています。

シ　電話を出られる際に、お名前をおしゃっていただけると助かります。どなたと話しているのかわからない時がありま
す。

➡　申し訳ありません。数年前から竜谷学園のある園に特定の迷惑電話が連続で発生しまして、その対応として、学園で

は園名しか名乗らないというルールに成っています。しかし、ご批判のこともありますので、相手方がわかった時点で名
乗りたいと思いますので、ご理解をお願いします。

➡　登園届・意見書の必要な感染症者がいる場合は、３学期より掲示したいと思います。メールは、全体で１５名を超え

た場合に送信いたします。

ケ　廊下の写真ですが、２Fまでの廊下では０～２歳の保護者は見る機会が少なくなるのかなと思いました。

➡　ご指摘のとおりですが、兄弟姉妹であったり、他の用事等で見ることもあるのでは。また、他に掲示場所を設定でき

ない状況です。

コ　入園説明会で説明した内容を変更する場合は知らせてほしい。（お楽しみ保育・英語教室の回数）

➡　申し訳ありません。大きな変更のある場合はお知らせいたします。お泊り保育はコロナ禍でお泊りはできませんでし

たが、お楽しみ保育は子どもたちの実態を考慮し、学園で統一されました。英語教室の回数は変更ありません。

➡　駐車場に関しては保護者の皆様方にご迷惑をおかけしております。フェンスを設置したり、駐車場の利用について保

護者にお願いをしたりできることを改善しているところです。お互いに安全に留意して、思いやりの運転をお願いいたし
ます。

キ　次月分の出席確認が入力の期限が早すぎて仕事の兼ね合いが難しいです。

➡　仕事場によっては期限が早いところもあるかと思います。お書きのとおり、とりあえず出席にしておき、確定した場

合に変更をしていただきますと助かります。

ク　感染症の有無をホワイトボード等で、常に掲示していただくことはできないでしょうか。


